

Paartrennung Bober/Kuhlmann

- Allgemeines

Harry Bober/Romy Kuhlmann (Shall we dance) haben ihre Tanzpartnerschaft beendet. Sie bedanken sich auch im Namen ihrer Eltern bei allen, die sie jederzeit und überall, auch wenn es mal nicht so gut lief, unterstützten und begleitend zur Seite standen. Besonderen Dank an Trainer Dirk Heidemann, dem Bundestrainer Horst Beer und dem gesamten Team das sich um die Landes- und Bundeskaderschützlinge arrangiert.

Im Vordergrund steht für Beide zunächst das Abitur 2012. Romy möchte in Berlin studieren und mit einem neuen Tanzpartner auf das Parkett zurück kommen.

29.09.2011 15:05 von Sibylle Schmiel